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Ato do 13" (déclmo lerceiro) Reuniõo Exlroordinórlo do Cômoro Municlpol
de Sõo Gotordo reollzodo no dio 25 (vinte e cinco) de julho de 2014 (dols

mil e quolorze) às 19:00 (dezenove) horos, no sede do Cômoro, à Proço
Sõo SebosliÕo, n'.45, nesto cidode, onde se reunirom sob o Presidêncio do
vereodor Genésio Morlins Neto. os senhores vereodores: Adriono Leonel de
Androde, Céllo Morlins dos Reis. Gilberto de Oliveiro Côndido, José lulz
Messlos Nelo, Morcilon Locl Rodrlgues, Mouri lgnóclo de Moroes Sllvo,
Onofre Roberlo de Oliveiro, Odoir Mussi e Voldivino Honoroto de Ollvelro.
Hovendo número regimeniol, em nome de Deus. o senhor Presidente
declorou oberto o 13" (décimo terceiro) Reuniôo Extroordinório do ono de
2014. Antes de ser solicltodo o leiiuro do olo do 12" (décimo segundo)
reuniÕo extroordinório ocorrido em 25 de julho de 2014, o senhor 2o

Secretório, vereodor Gilberto de Oliveiro Côndido, soliciiou suo dispenso
em rozõo do tempo insuficiente poro redigi-lo. O pedido foi posio em
oprecioçÕo e posterior votoÇôo, sendo oprovodo por I I votos, nos termos
do ort. 35 do Regimento lnterno (Resoluçoo 94/92), sem ressolvos. Em

seguído o senhor Presidente colocou em oprecioçÕo do Plenório do Coso
o possibilidode de ser oplicodo o ort. 182 do Regimento lnterno oos projetos
do ordem do dio. Em votoçõo nominol foi oprovodo por I votos o dispenso
do intersiício de 24 horos entre o distribuiçõo do projeto oos porlomentores
e suo oprecioçôo. No ordem o senhor Presidenle, onunciou o oprecioçõo
e votoçÕo dos projetos de lei em pouto. Vereodor Adriono Leonel, solicitou
oo senhor Presidente que consultosse o plenório sobre o viobilidode de ser

oplicodo o ort. 230 do Regimento lnterno oos projetos em pouto que
versem sobre motério orçomeniório. A dispenso do exigêncio de votoçÕo
em dois turnos dos projeÍos do ordem do dio, foi oprovodo por 9 votos. O 2o

secrelório, vereodor Gilberto de Oliveiro Côndido, o pedido do senhor
Presidente, possou à leituro dos poreceres em seporodo, dos Comissões
Permonentes do Coso sobre o PROJETO DE IEI No 35 DE 16 DE JUTHO DE

2014- que "Dispôe sobre o outorizoçõo oo Poder Executivo Munícipol o
suplementor dotoções orçomentórios com so/dos insuficienles no Lei do
Orçomento Anuol em vígor e dó outros providêncios." /nicio/m ente foi lído
o orecer d ml o Justiôo oeRe , opós discutido,
obteve oprovoçõo plenório por 8 votos e 1 (umo) obsiençÕo. No
seq üêncio foi lido o oorecer do Comíssõo de Fiscolizocôo Finonceiro e
Orcomentório , jo em discussôo, VeÍeodor Onofre disse ser fovoróvel oo
pro.ieto umo vez que o tronsferêncio de verbos deniro do orçomento
ofende oos requisitos do legolidode, entretonto pondero que o foto de
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serem remonejodos dotoções orçomentórios do Projeto do Hospitol gero

estronhezo umo vez que o convênio jó foi ossinodo e o temo omplomente
divulgodo em iodo o comunidode. Ponluo que oté o momento
oproximodomenie R$ 9.000.000,00 (nove milhões) jó forom retirodos do
dotoçÕo orçomentório do Projeto do Hospitol e destinodos o outros

necessidodes do município. Deixo umo reflexÕo o todos indogondo se isso

sinolizorio que o sonho do Hospitol Microrregionol estorio inferrompido. Após

discutido, o porecer obteve 8 {oito) votos pelo oprovoçõo e 1 {umo)
obstençôo. Antes de serlidooporecer do ComissÕo de Servicos Públicos

Municipois, o 2o Secretório explicou que serõo lidos dois poreceres, um do
ComlssÕo em onólise, que seró votodo e outro oriundo do voto vencido do
presidente do referido comissõo, Vereodor Odoir Mussi, conforme ort. 140

do Regimento lnterno do Coso. Possou-se iniciolmente à leituro do porecer
cm çenororJo rJo P .lenle do Comissôo vereodor Odoir Mussi e por fim
foi lido o mt P osM nt . Duronte o
discussôo do porecer, Vereodor Odoir Mussi, explicou suos rozôes, disse ser

fovoróvel à proposiçÕo opresentodo, reconheceu se tÍotor de um projeto
legol, no entonto discordo do remonejomento do dotoçõo orçomentório,
onÍes destinodo à construçõo do Hospilol Microrregionol. PonÍuou que os

demois membros do comissÕo estÕo correios quonto oo porecer fovoróvel
à legolidode do projeto jó opresentodo, que o discordôncio que tem é o
mencionodo. Argumentou que nõo existe um convênio ossinodo pelo

conslruçÕo do hospitol, o que existe é openos umo rubrico orçomenlório.
Vereodor Onofre disse entender os orgumentos opresentodos pelo
vereodor Odoir Mussi e completou opinondo que o otitude do colego é um
protesto oo remonejomento do dotoçõo orçomentório, ontes destinodo
oo Projeto do Hospitol Microrregionol. Posto em votoçõo o porecer do
Comissõo de Serviços Públicos Municipois recebeu 8 (oito) votos pelo
oprovoçõo e i (umo) obstençõo. Possou-se o oprecioçõo do PROJETO DE

LEI No 35 DE 16 DE JUTHO DE 2014. Lido possou-se à discussôo, Vereodor
Voldivino orgumentou que o Projeto em debote é necessório e bom poro o
comunidode; sugeriu oo Vereodor Odoir Mussi que requeresse o presenço

do Secretório de Soúde, senhorSilvo, poro que explicosse o Cômoro e todo
o comunidode como esló o Pro.ielo do Hospilol Micronegionol. Vereodor
OdoiÍ Mussi completo que coso o Prefeito envie à Cômoro Municipol o
convênio ossinodo entre o município e o Governo Federol que troto do
construçÕo do Hospitol Microrregionol, jó serio suficienie poro dirimir os

dúvidos existentes. Reiterou que nõo é contrório oo projeto. A proposiçÕo
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em debote obteve oprovoçõo plenório por 9 votos. Possou-se o discussõo
e oprecioçõo do PROJETO DE [El No 36 DÉ 24 DE JULHO DE 2014- que
" Autorizo o oberturo de crédíto especio/ oo orçomento gerol do município
no volor de R$ 25.000,00 e dó outros provrdêncios." lniciolmente foi lido o
porecer conjunto dos ComissÕes Permonentes do Cômoro Municipol de
Sõo Gotordo. Após discussõo, o porecer obteve oprovoçõo plenório por 9
votos. No seqüêncio foi lido e discutido o PROJETO DE [El No 3ó DE 24 DE

JUTHO DE 20]4, que poslo em voioçõo foi oprovodo por 9 (nove) votos. No
seqüêncio foi lido e discutido o porecer conjunto dos Comissões
Permonentes do Coso sobre o PROJETO DE LEI No 37 DE 24 DE JUTHO DE

2014- que "Díspõe sobre o outorizoçõo oo Poder Executívo Municípol o
sup/emenlor dotoções orçomeníórios com so/dos insuficienles no Lei do
Orçomento Anuol e dó outros providêncios. " Posio em voloçõo, foi
oprovodo por 9 (nove) votos. O senhor Presidente onunciou o oprecioçôo
do PROJEIO DE [El No 37 DÉ 24 DE JUTHO DE 2O't4, que depois de lido e
discutido obteve oprovoçõo plenório por 9 (nove) votos. Completondo o
oprecioçõo dos projelos do ordem do dio, foi lido e discutido o porecer

Conjunto dos Comissões Permonentes sobre o PROJETO DE LEI No 38 DE 24
DE JUTHO DÉ,2014- que " Autorizo o Poder Executivo Municipol o celebror
convênio com reposse de subvenÇôo sociol à FundoÇõo Educotivo e
Culturol de Sôo GoÍordo e dó ouÍros providêncios. " Colocodo em votoçÕo,
foi oprovodo por 9 (nove) votos. Possou-se o oprecioçôo do PROJETO DE [El
No 38 DE 24 DE JULHO DÉ 2014, que lido foi posto em discussÕo. Vereodor
Gilberto, 2' Secretório, cumprimento o todos e inicio folondo sobre o
importôncio do veículo de comunicoçõo de que troto esse projeio.
Mencionou o importôncio de seu Presidente, Hudson de Melo Borges, no
conduçõo dos trobolhos do SGTV, o porobenizou e o todo equipe.
Vereodor José luiz opinou sobre o importôncio dos projetos em debote.
Relotou ocomponhor o evoluçôo do SGTV e do FundoçÕo Educotivo e
Sócio-culturol de SÕo Gotordo, folou sobre o trobolho guerreiro de seu
presidente e do coróter informolivo que esse veÍculo presto o todo o
comunidode. Tombém porobenizou Hudson de Melo Borges por seu
empenho frente à instiiuiçõo. O senhor Presidente tombém cumprimentou
e porobenizou o presidente do Fundoçôo Educotivo e Sócio-culiurol de
Sôo GoÍordo pelo trcbolho desempenhodo frenle oo município. Citou que
hó onos o SGTV ocomponho o Cômoro otrovés do tronsmissõo dos
ReuniÕes Ordinórios e Extroordinórios do Coso. Jó em votoçõo, obteve
oprovoçõo plenório por g {nove) votos. No ordem o senhor presidente
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possou o oprecioçÕo e votoçÕo dos requerimenlos orois de oulorio dos

vereodores Odoir Mussi e Voldivino, respeciivomente. Vereodor Odoir Mussi

requereu que o Chefe do Poder Executivo Municipol informe sobre o
porodeiro do móquino de fozer meio fio de propriedode do
Prefeituro Municipol. Vereodor Voldivino Honoroto de Oliveiro

solicitou que o Prefeituro Municipol de Sõo Gotordo, retire do

Cortório, todos os Íílulos proÍestodos referenles à dívido oÍivo
relocíonodo com o emissôo de olvorós, sem custos poro os

devedores. E oindo pediu que sejo informodo à esso Coso de Leis,

quois forom os critérios utilizodos poro o emissôo deles. Justificou

explicondo que muitos dos comerciontes que tiverom tíiulos

protestodos nôo forom ovisodos. Completou oindo que estó sendo

veiculodo propogondo em som volonte informondo que os inscritos

no dívido oiivo do município, podem procuror o Prefeituro poro

renegociorem seus débitos oté dio 07 de ogosto de 2014. Desso

moneiro, requereu que o mesmo lrotomento sejo dodo oos

comerciontes. O senhor Presidente solicitou à ComissÕo de

Legisloçõo, Justiço e Redoçoo que emitisse porecer orol o respeito

dos dois requerimenÍos opresentodos. Vereodor José [uiz. sugeriu

que fosse ocrescido oo requerimento do vereodor Odoir Mussi um

pedido de esclorecimento sobre um trotor que possivelmente nôo

estorio no posse do município, como relolodo pelo vereodor oulor
do requerimento. Vereodor Odoir Mussi orgumentou que somente
ouviu dizer sobre o trotor. Vereodor Gilberlo, presidente do referido

comissÕo indogou oo vereodor Mouri, relotor, sobre seu

posicionomento quonto oos requerimenlos. Vereodor Mouri disse ser

fovoróvel à ombos requerimentos orois opresentodos. Vereodor
Gilberto ocomponhou o voto do relotor. O senhor Presidente

informou que o porecer orol foi fovoróvel pelos dois membros,

vereodores Gilberto e Mouri. Escloreceu que o vereodoro Modoleno,
membro do comissÕo, explicou suo ousêncio. Coniinuou solicitondo
oo deportomento .iurídico do Coso que providenciosse o

documentoçôo sobre tois requerimentos. No seqüêncio justificou o

ousêncio dos vereodores Ricordo Nunes, José Geroldo e Morio

Modoleno. Elucidou que o Cômqro Municipol estó em recesso
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porlomentor e os edis mencionodos jó hoviom morcodo
compromissos inodióveis poro esso doto. O senhor Presidente deixou
o polovro livre, nõo houve quem quisesse usó-lo. Do que poro constor,
eu, Gilberto de Oliveiro Côndido.2o Secretório, lovrei o presente oto que
lido se ochodo de ocordo voi ossinodo pelo Meso Diretoro. (Nodo mois)

GEN RTINS NETO

P sidenle

MA DRIGUES

Vic e- res idente

GJ/*^-
RICARDO NUNES

'l " Secrelório
GILBE E OTIVEIRA C

2o Secretório
ÂNoroo
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